

Ciclística París-Niza reserva dos ascensiones en la quinta etapa



París, 11 mar (RHC) La carrera ciclística París-Niza reserva dos ascensiones en los últimos 40 kilómetros de la quinta etapa, que se disputa hoy, en la que el pelotón cruzará el Monte Ventoux.

Los pedalistas estarán retados por un total de 198 kilómetros entre las localidades de Saint-Paul-Trois-Château y Salon-de-Provence.

El francés Nacer Bouhanni ganó ayer el cuarto tramo de la vuelta, mientras que el australiano Michael Matthews concluyó quinto y mantiene el liderato de la clasificación general.

Bouhanni, del equipo Cofidis y ganador el martes, pero sancionado por peligrosa maniobra con el codo, demostró su potencial al imponerse en la meta tras los 195,5 kilómetros que separan a Juliéñas y Romans-sur-Isère.

El galo aventajó una vez más por velocidad al belga Edward Theuns (Trek), al alemán André Greipel (Lotto Soudal) y al noruego Alexander Kristoff (Katusha).

Bouhanni, de 25 años, triunfó por tercera ocasión en una etapa de la París-Niza y consiguió su segunda victoria de la temporada después de una etapa en la Vuelta a Andalucía en febrero.

En la general se mantuvo al frente Matthews (Orica), con 14 segundos de ventaja sobre el holandés Tom Dumoulin (Giant) y 19 respecto al neozelandés Patrick Bevin (Cannondale), quien precede al primer español, Ion Izagirre (Movistar), cuarto.

El objetivo era conservar el máximo de energía para los próximos días. Debía continuar delante ya que siempre hay que estar bien situado, pero sin tener que disputar obligatoriamente el esprint, declaró a medios de prensa el australiano tras concluir la etapa.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86925-ciclistica-paris-niza-reserva-dos-ascensiones-en-la-quinta-etapa>



Radio Habana Cuba